

美和集落支援だより 令和5年11月号

美和総合支所 地域振興課
美和地域 集落支援員 鈴木
TEL : 96-1111
FAX : 96-0415



朝晩は冷え込みが厳しくなってきました。かと思えば、昼間は汗ばむくらいの陽気の日もありますね。服装で調節するなどして、体調を崩さないように気をつけましょう。
紅葉も見ごろになってきて、心地よい季節ですね。
今回は、地区の様子を紹介します。

～ 阿賀地区より ～

たくさんの方にそば打ち体験をしてもらいたい！！

10月23日（月）、阿賀ふれあいセンターに岩国市内からそば打ち体験に9名の方が来られました。親子で参加され、子どもたちは元気いっぱい笑い声が飛び交う場面もありました。この体験の様子をシティプロモーション課が発信しているインスタグラムに投稿するために取材させていただきました。アカウント名は「ええね岩国」です。ぜひご覧ください♪楽しそうな様子が伝わってきます☆



阿賀きらめき福祉村 4年ぶりに開催！！

10月28日（土）に「阿賀きらめき福祉村」が開催されました。障がいのある方に1日思い切り楽しく過ごしてもらおうと始まり、今回で記念すべき10回目の開催となりました。施設からたくさんの方が参加され、来賓の方も含めると会場には100名を超える方が集まりました。

開村式では、長年、きらめき福祉村開催にご尽力された、坂本さんご夫妻に感謝状と花束が贈られました。午前中はおもちつき体験やバーベキュー、焼き栗、カレーライスをたくさん食べて、おなかいっぱいになりました。午後からは歌手の和泉恵子さんや美和っ鼓のパフォーマンスで盛り上がり、その後はみなさんお待ちかねのカラオケ大会が行われ、たくさんの方が自慢の歌声を披露されました。みなさん楽しい一日を過ごされたのではないかと思います。



朝晩は冷え込みが厳しくなってきました。かと思えば、昼間は汗ばむくらいの陽気の日もありますね。服装で調節するなどして、体調を崩さないように気をつけましょう。
紅葉も見ごろになってきて、心地よい季節ですね。
今回は、地区の様子を紹介します。



～ 秋掛地区より ～

秋掛太鼓 ～in 美和中学校 ふるさと交流会～

10月20日（金）、美和中学校でふるさと交流会が行われました。秋掛太鼓保存会のみなさんが、秋掛太鼓の体験を選択した美和中学生7名に指導をされました。秋掛太鼓の由来などを説明したあと、生徒からの「太鼓はいくらするのか？重さはどれくらいか？」などの質問に答えました。その後はいよいよ太鼓を叩きます。去年も秋掛太鼓に挑戦したという生徒もいれば、「音楽が好きだから。」「楽しそうだったから。」という理由で初めて挑戦した生徒もいました。この日は、「連山」という演目を中学生だけで演奏できるようにすることが目標で、指導にも熱が入りました。1時間30分という短い時間でしたが、生徒は覚えが早く一生懸命練習している様子が伝わってきました。最後には生徒だけで演奏し、会長から80点という高得点ももらっていました。保存会からはこれからも継続して練習してもらいたいと話がありました。体験後は「難しかったけど楽しかった。」「丁寧に教えてもらえてよかった。」などの感想が聞けました。しっかりと次世代に引き継いでいきたいですね。



アンケート結果報告会



10月27日（金）、アンケート結果報告会を開催しました。各自治会長さんや地区委員さん12名に参加いただきました。今回のアンケートでは秋掛地区の方の生活に関することや、集落活動に関することなどについて質問しました。秋掛地区全体で106世帯に配布し、84世帯から回答があり、約8割の方に回答いただきました。ご協力ありがとうございました。

報告会ではアンケート結果を「生活に関すること」「集落活動に関係すること」「防災対策に関すること」の項目に分けて報告を行いました。喫茶のようなイベントをやってみようという声があったので、みんなで盛り上げていきましょう。今後も継続して協議をしていくことになりましたので、引き続きよろしくお願ひします。

